

3ème 1 et 2
Année 2016-2017

Je me souviens à la manière de Georges Pérec, petit florilège à partir de vos dossiers moi.



Notre inspirateur, Georges Pérec.

Je me souviens que quand j'allais chez Ikéa, j'aimais bien prendre plein de petits crayons bois.

*

Je me souviens de l'odeur qu'il y avait dans la cour quand il pleuvait sur le sol chaud.

*

Je me souviens que quand j'allais chez ma grand-mère à Nîmes, j'allais tout le temps à la rivière.

*

Je me souviens des attentats Charlie Hebdo, à partir de ce moment, le monde a changé.

*

Je me souviens qu'une copine avait triché sur moi et elle avait dû recommencer son contrôle.

*

Je me souviens du concert de Guizmo à la Cigale, un 19 août, j'avais dix ans et j'étais avec mon cousin. Il me portait sur ses épaules et j'avais vu sur toute la scène.

*

Je me souviens du goût et de l'odeur des bonbons pez, mes préférés étaient à la cerise.

*

Je me souviens qu'avec les ballons « corner » je me transformais en Roberto Carlos.

*

Je me souviens quand on jouait à la DS et que je devais souffler sur la carte SD pour pouvoir jouer.

*

Je me souviens des pupitres à l'école.

*

Je me souviens de : « Mais si ! C'est possible avec la carte kiwi ! »

*

Je me souviens des bananes écrasées avec un peu de sucre que me faisait maman quand j'étais petit.

*

Je me souviens des feuilles Didl en primaire.

*

Je me souviens des « minijusticiers » dont je ne loupais jamais un épisode.

*

Je me souviens quand on avait cinq euros, on était content, or ce n'est plus le cas aujourd'hui.

*

Je me souviens à quel point j'embêtais mes frères pour qu'ils me tapent et qu'ils se fassent gronder.

*

Je me souviens que je pleurais à la kermesse de l'école car je ne voulais pas danser.

*

Je me souviens de Fifa 10 sur WII, les frappes étaient cheatées.

*

Je me souviens que nous sommes passés de la mode des baggys aux slims puis aux baggys puis aux slims.

*

Je me souviens du loup-bougie.

*

Je me souviens que quand on fêtait un anniversaire ou un goûter à l'école primaire, on avait plein de bonbons et à boire. On était tous contents.

*

Je me souviens qu'avant, beaucoup de personnes portaient des chaussures à roulettes.

*

Je me souviens des colles Cléopâtre en primaire qui sentaient l'amande.

*

Je me souviens de la joie quand les professeurs n'étaient pas là.

*

Je me souviens quand les profs à l'école écrivaient à la craie.

Je me souviens quand les Français sont redevenus champions olympiques de handball.

*

Je me souviens qu'en primaire on était tous avec nos élastiques en forme d'animaux ou d'objets.

*

Je me souviens, lors de mes trois ans, à la cantine, quand il y avait les cantinières pour nous servir.

*

Je me souviens du dessin animé foot de rue.

*

Je me souviens des « il m'aime un peu, beaucoup » quand on enlevait les pétales des marguerites.

*

Je me souviens des danses que l'on inventait avec ma sœur et qui finissait en spectacles.

*

Je me souviens quand je collectionnais les cartes à un euro.

*

Je me souviens des blagues avec un héros qui s'appelait Toto, qui objectivement ne sont pas drôles, mais qui nous faisaient bien rire.

*

Je me souviens de la catastrophe nucléaire de Fukushima.

*

Je me souviens de « Mignon, mignon » interprété par René la Taupe, qui fut (bien malgré moi!) l'un des tubes les plus improbables de l'été 2010.

*

Je me souviens qu'après avoir vu le dessin animé « il était une fois » sur le corps humain, je croyais réellement que des petits bonshommes vivaient dans mon corps pour s'en occuper.

*

Je me souviens qu'en primaire on courait tout le temps et il y avait toujours des blessés.

*

Je me souviens que quand j'étais petit, je croyais que les minimoyx existaient.

*

Je me souviens de la série de livres « j'aime lire » quand j'étais en CP : j'adorais la petite souris verte.

*

Je me souviens en primaire d'avoir joué à l'épervier avec toute ma classe.

*

Je me souviens que quand j'étais petite, je chantais « 1,2,3 nous irons au bois, 4,5,6 cueillir des saucisses » au lieu de dire cerises, je disais saucisses !

*

Je me souviens de la chanson « waka waka » de Shakira.

*

Je me souviens que dès que je rentrais à la maison après l'école, je mettais « les zinzins de l'espace ».

*

Je me souviens qu'à partir du 1er décembre , il y avait cette pub qui passait sans arrêt à la télé : « 36 30 ; 36,30, Allô, Père Noël »

*

Je me souviens d'avoir regardé mon âge au fond des verres à la cantine.

*

Je me souviens des élastiques : ils avaient différentes couleurs et formes, on pouvait même les collectionner.

*

Je me souviens des trois visages avec lesquels les profs nous notaient : content, normal : c'était bien.

*

Je me souviens qu'il y a deux ans, il a neigé, mais ça n'arrive que tous les quatre ans .

*

Je me souviens quand tout le monde portait des pantalons évasés en bas.

*

Je me souviens que M*** a baissé ma jupe devant tout le monde.

*

Je me souviens des coloriations magiques, je les commençais mais m'endormais très vite et ne les finissais jamais.

*

Je me souviens qu'à Disneyland, je suis monté pour la première fois sur un manège à sensations.

*

Je me souviens que quand on avait des chaussures Hannah Montana à talons, on était « populaire ».

*

Je me souviens que quand j'étais petite, j'ai coupé les cheveux de mon frère, puis j'ai dit à maman que ce n'était pas moi. Je me souviens de l'été où tout le monde dansait sur Gangnam style.

*

Je me souviens quand on avait triché avec les copains : on avait rajouté un zéro sur une carte de pokemon et on l'avait échangée.

*

Je me souviens des Petshop.

*

Je me souviens de la première fois que j'ai surfé sur la plage de Kerloch à Camaret.

*

Je me souviens quand tous les soirs, je mettais mon doudou à côté de moi pour dormir.

*

Je me souviens de mon premier anniversaire surprise, c'était un mercredi après-midi, tous mes copains étaient cachés dans la maison.

*

Je me souviens des chaussures à velcro.

*

Je me souviens de la tektonik.

*

Je me souviens de ma première barbe à papa, rose bonbon, sucrée, fondante, collante : j'ai adoré !

*

Je me souviens des VHS que je regardais chez mes grands-parents.

*

Je me souviens qu'en maternelle, on allait à la piscine avec l'école. J'appréhendais chaque séance. Après quelques cours, la peur avait quasiment disparu jusqu'à ce que notre maître-nageur me pousse de force dans l'eau.

*

Je me souviens de la première fois que j'ai fait du vélo sans les petites roues.

*

Je me souviens des zinzins de l'espace, je me suis toujours demandé si Candy était un gars ou une fille.

*

Je me souviens que quand j'étais petit, à chaque fois qu'une machine à laver tournait, j'allais la voir jusqu'à la fin.

*

Je me souviens de la main de Thierry Henry, qui a fait passer tous les

Français pour des tricheurs.

*

Je me souviens du premier secret story il y a dix ans, j'avais quatre ans.

*

Je me souviens que je buvais du chocolat chaud en rentrant de l'école l'hiver.

*

Et voici les souvenirs vainqueurs, ceux qui sont revenus le plus souvent....

Je me souviens du coup de boule de Zidane lors de la coupe du monde 2002.

*

Je me souviens des cartes Pokemon.

*

Je me souviens de l'été où tout le monde dansait sur Gangnam style.

*

Je me souviens qu'avec mon cousin on jouait toute la journée à FIFA.

*

Je me souviens qu'à Disneyland, je suis monté pour la première fois sur un manège à sensations.

*

Je me souviens des chewing-gum en forme de cigarettes.

*

Je me souviens qu'à l'école, on jouait à « Poule, renard, vipère » ou « gars attrapent filles. »

*

Je me souviens des siestes à l'école quand j'étais petit.

*

Je me souviens de la voile à l'école.

*

Mais aussi les tache -langue, les toupies bayblade, la DS...



Et pour finir :

Les grands vainqueurs des objets préférés sont le lit et le portable.

Le sport le plus mentionné est le football.

Le livre le plus cité s'intitule *nos étoiles contraires*.

En bons Finistériens, une très grande majorité d'entre vous a évoqué la mer dans ses souvenirs.

et vous adorez.... VOTRE FAMILLE ! (qui ne doit pas être au courant... et doit penser que vous faites tout le temps la tête 😊)